

PPF begrüßt die Wahl von Christoph Mainusch als unabhängiges Mitglied in den Aufsichtsrat von ProSiebenSat.1

Die PPF Group („PPF“) begrüßt die Wahl von Christoph Mainusch zum unabhängigen Mitglied des Aufsichtsrats der ProSiebenSat.1 Media SE („ProSiebenSat.1“) auf der heutigen Hauptversammlung des Unternehmens. Die Expertise und Erfahrung von Herrn Mainusch wird allen Aktionären von ProSiebenSat.1 zugutekommen.

PPF zeigt sich erfreut, dass die ProSiebenSat.1-Aktionäre den Wunsch geäußert haben, mit Herrn Mainusch einen Experten des deutschen Fernsehgeschäfts in den Aufsichtsrat des Unternehmens zu holen.

Unabhängig davon begrüßt PPF auch die Wiederwahl von Klára Brachtlová, einer leitenden Mitarbeiterin von Central European Media Enterprises („CME“), in den Aufsichtsrat von ProSiebenSat.1 im Rahmen der Hauptversammlung.

Hinweise für Redakteure Über PPF

PPF Group ist ein internationales Investmentunternehmen, das in 25 Ländern und verschiedenen Sektoren wie Medien, Telekommunikation, E-Commerce und Finanzdienstleistungen tätig ist. PPF's Central European Media Enterprises (CME) betreibt TV- und digitale Medienunternehmen in sechs Märkten in Mittel- und Südosteuropa sowie die regionale SVOD-Plattform Voyo, die seit der Übernahme durch PPF enorm gewachsen ist. Im vergangenen Juni gab die Gruppe bekannt, dass sie einen Anteil von 15,04 % an ProSiebenSat.1 Media hält. PPF's geografische Präsenz erstreckt sich von Europa über Nordamerika bis nach Asien und umfasst Vermögenswerte im Wert von 43,5 Milliarden Euro und beschäftigt weltweit 52.000 Mitarbeiter (Stand: 30. Juni 2023)

Medienkontakt:

Leoš Rousek
Head of PPF Group Communications
Tel.: +420 224 174 214
media@ppf.eu